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活動報告 大岩の道路補修完了！
地元の方々からご相談、ご要望頂いておりました大岩（国見）
のお墓へ続く道が平らにきれいになりました！
竹の根がアスファルトを押し上げて、凸凹になっており、ご先祖
様が眠る地へご年配の方々がお参りに行かれるのも道が悪く
断念せざる得ない方々も増え、車で降りるにも激しくバウンド
するので、一歩間違えれば竹藪の谷底へ転落してしまう危険
もあります。私は、危険の伴う道であること、市街地の賑わいだ
けが大事なのではなく、茨木市の山間部を守って下さっている
方々がおられるからこそ私たちも「いばきた」などと言えるとの
だという事等を説明しました。お陰様で担当課も早急に対応し
て頂き、8月にお伺いした件を11月上旬にはきれいに補修完
了して頂きました。地元の方々も安心し喜んでおられるとお伺
いし、私としても嬉しい限りです。
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afterbefore

お声掛け頂きましたらどこでも参ります。

畑で市政報告!?

3年振りというフレーズが続きます
が、地区運動会、文化展も多くの地
区で開催され、お伺いできました。

文化展

年末年始は地元の春日丘
八幡宮でご奉仕させて頂
きました。たくさんの方々
にお参り頂きました。
恒例の母校、西陵中学校
美術部有志の皆さんの干
支の絵馬です。今年の兎さ
んも素晴らしい！清々しい
気持ちになります！

建設中のおにクルの内部の見学にい
きました。思っているより大きいです！
今年の秋には開館予定ですのでお楽
しみに！

おにクル

春日丘八幡宮で
ご奉仕

試験湛水も順調です。冬
の寒い朝、とても珍しいロ
ケーション、高槻側より安
威川ダムを見てきました。
きっとここまで来たのは
議員では初、です（笑）

安威川ダム

小学生から70歳代まで、多くの市民
ランナーが参加されました。
私も親子マラ
ソン、西陵中学
校、春日丘高校
陸上競技部時
代は出場して
いた思い出深
い大会です。

第54回市民マラソン大会が開催
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9月2日茨木市北春日丘に生まれる
茨木市立沢池小学校入学
茨木市立西小学校卒業
茨木市立西陵中学校卒業
大阪府立春日丘高校卒業（陸上部）
京都女子大学文学部卒業
国際ロータリー第2650地区ガバナー事務所 入職
ロータリー財団等の職務に携わりながら、自身も国際協力の仕事を担当し、
ミャンマーやチベット、バヌアツ等へのプロジェクトに参加。

［ 家族 ］長女・長男の3人家族
［ 趣味・特技 ］ヨガ、ネパール語、クイズ

たつ み なお こ

テレビ番組「アタック25」に出場し、優勝経験あり。
その年のチャンピオン大会にも年間3位として出場

茨木生まれ・茨木育ち
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国際協力機構（JICA）の青年海外協力隊（JOCV）に合格し、2年間の任期で
ネパールのポカラに赴任。母子保健や公衆衛生などの事業を現地のスタッフ
らと協力し、活動。
（一財）茨木市保健医療センター 入職
茨木市議会議員選挙 初当選

茨木JCさんと姉妹クラブのネパールは
キルティプールJCのメンバーが来茨さ
れ、JICAの青年海外協力隊員としてネ
パールに2年赴任していたご縁でお声掛
け頂きました。久しぶりに大好きなネ

パールの方々と思い切りネパール語で話
せて楽しかったです。「スンダリー」と
言ってもらえて喜んでいました。
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12月本会議での質問

先だって私は9月議会において「本市の長期休暇にお
ける（お盆休み）の医療体制について」を質問しました。
（たつみ直子通信第5号ご参照下さい）コロナ禍の長期
休暇において医師会に市から休暇をずらしてもらうよ
う要請したり、本市独自の医療体制を確立して臨んだ
のか、と。
答弁は医師会に要請もせず、大阪府の医療体制の利用
を案内したとの事でした。コロナが蔓延している中で
市民の方はたいへご不安であっただとうと思います
し、実際そういうお声も頂戴いたしました。

私は茨木市民の命は茨木市で守る、という信念の下、年
末年始の長期休暇には本市独自の補助金を創設する
などして、市民の皆様が安心して暮らせる医療体制を
構築し臨んでもらいたいと強く要望いたしました。
医療機関も人員の確保などたいへんかと思います。今
回、大阪府からも補助金が出ますが、それだけでは不十
分であると茨木市独自の補助金を創設する判断をし、
年末年始、休日（2/19まで）の発熱外来の体制を整え
る事ができました。私の要望も叶う形となり、市民の皆
様のご不安も多少は解消できたかと思います。

（抜粋）

本市の年末年始、休日の医療体制について

建設常任委員会 阪急茨木市駅西側やJR茨木駅西側は、茨木市で最も価値のある場所である
ことをしっかり認識すべきである。茨木市を象徴する玄関口として、また
人々が集い、住まう場所としてふさわしものであること、そこをしっかり利用
して市としてどう稼ぎ増収に繫げるかという意識を持って再々開発を考え
るべきである、と同時にできるだけ早く進めるていくよう要望いたしました。

JR茨木駅西側
再再開発について

※ネパール語の「スンダリー」の
　意味を知りたい方は私にお聞きください！

「ネパールよりお客様」

私の考え方、要望

誘致病院の事業者が
「大阪医科薬科大学付属病院」に
決定しました。
引き続き覚書の締結など、事業者との交渉
等が円滑に進み、早期の開院となるよう
しっかり要望して参ります。

安威川ダム周辺の公園の名称が
「ダムパークいばきた」に決定しました！
呼びやすく覚えやすい良い名前です。
これからも「いばきた」ブランドの
向上のため努力します！


